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Ata nº 06- Reunião Ordinária 1 

Às quatorze horas do dia quatorze de agosto de dois mil e dezenove, na sede 2 

administrativa do Esquadrão da Vida, Av. dos Vereadores 850, Oficinas, Ponta 3 

Grossa, tem início a reunião ordinária do COMAD-PG com a seguinte pauta: 4 

Abertura pelo Presidente; Discussão e aprovação da Ata da reunião anterior; 5 

Relatório do Junho Branco 2019; Ajuste da Representação do COMAD-PG; Projeto 6 

de Resolução 03/2019 - Cadastro da Associação Ministério Melhor Viver; Informes 7 

gerais; Encerramento. Estiveram presentes os seguintes Conselheiros Titulares: 8 

Francisco Kapfenberger Filho, Fernanda de Moura Berard Siqueira, Izabelle 9 

Antunes, José Carlos Tozetto Vettorazzi, Leni Aparecida Viana da Rocha, Maira 10 

Martins de Holleben, Marilei Aparecida Mocelin, Odino Moro Neto, João Eliseu 11 

Montes, Reni Aparecida Eidam, Romualdo Camargo, Rosangela Zimovskei, 12 

Wanderlei dos Santos. Conselheiros Suplentes: Alexandra Maria Stravatti, Rosemeri 13 

Hass, Vera Rosi Lopes de Morais. Estiveram ausentes e justificaram os 14 

Conselheiros: Bergson Augusto Gonzaga Villalba, Marisa Pereira Camargo, Simone 15 

Sanson e Silva. Estiveram presentes também os convidados Karine Fabiane de Lima 16 

e Patrícia Zuchelli da Associação Ministério Melhor Viver, Alcione Elizabeth Padilha 17 

da Associação Esquadrão da Vida, Psicóloga Rohmann do Semi-Liberdade e Odilton 18 

J. Castelo Antunes da Comunidade Terapêutica Mais Amor. A Presidente do 19 

COMAD-PG por motivo de doença não pode comparecer e o Vice-Presidente John 20 

Elvis Ribas Ramalho também não pode comparecer por compromisso previamente 21 

agendado. A reunião foi presidida pelo Conselheiro mais antigo Francisco 22 

Kapfenberger Filho. O Conselheiro inicia a reunião cumprimentando a todos os 23 

presentes. Pergunta se alguém propõe alguma alteração na ata da reunião de maio, 24 

sem alterações a ata é aprovada por unanimidade. Em seguida fala da saída do 25 

SESI - Sistema FIEP na composição do COMAD-PG, por solicitação deste. Por 26 

motivo de paridade é necessário excluir um órgão governamental, foi sugerido a 27 

Polícia Civil em função de que não tem havido participação dos representantes em 28 

função das dificuldades em comparecerem nas reuniões. O Conselheiro 29 

Kapfenberger pergunta se tem alguém contra a saída da Polícia Civil da composição 30 

do COMAD-PG, sendo aprovada a saída por todos os presentes. Em seguida fala do 31 

Projeto de Resolução 03/2019 do Cadastro da Associação Ministério Melhor Viver, 32 

onde a Conselheira Maira Martins de Hollebem, vice-presidente da Comissão de 33 

Políticas Públicas e Fiscalização, lê o relatório da visita à Associação Ministério 34 

Melhor Viver, unidade localizada na Rua Luiz Sozim, s/n, Colônia D. Luiza, realizada 35 

no dia vinte e sete de março deste ano. A referida unidade está em processo de 36 

transição para atendimento como Comunidade Terapêutica para público adulto 37 

masculino. O Conselheiro Kapfenberger pergunta se há algo pra acrescentar, sendo 38 

aprovado o registro da Associação Ministério Melhor Viver. Em seguida, fala dos 39 

informes gerais e pergunta se os conselheiros já conhecem a nova sede do COMAD-40 

PG, apresentando seu prestígio à nova sede e convidando a todos para conhecer. 41 

Fala também da idéia da Presidente Simone Sanson e Silva de fazer uma parceria 42 

com o grupo de escoteiros para ações de prevenção ao uso de drogas, o que foi 43 

aprovado por todos. O Conselheiro Kapfenberger passa a palavra para o convidado 44 

Odilton J. Castelo Antunes, para falar da Comunidade Terapêutica Mais Amor, a 45 
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antiga CARESE. O Sr Odilton comenta que já existe um trabalho onde ajuda 46 

moradores de rua, atendendo cerca de cento e cinqüenta pessoas, toda quarta feira 47 

servindo jantar para pessoas que estão em situação de rua. Tem um atendimento 48 

de qualidade e são adictos que precisam do atendimento. Ele e a Conselheira 49 

Alexandra Maria Stravatti já desenvolvem esse trabalho algum tempo nessa ONG, 50 

chamada Quartas da Compaixão e é um trabalho voluntário. O Sr Odilton fala que 51 

assumiu a coordenação da Comunidade Terapêutica, junto com a Conselheira 52 

Alexandra Maria Stravatti, desde o início de agosto, tendo como Assistente Jurídico 53 

o Dr. Claudimar Barbosa da Silva. Diz que querem desenvolver um trabalho de 54 

qualidade e ser referência. A Comunidade está passando por reformas e inicia as 55 

atividades com trinta e seis vagas para adultos masculinos. Em seguida o 56 

Conselheiro Romualdo, representante da Secretaria Municipal de Finanças fala do 57 

Fundo Municipal sobre Drogas, que foi solicitado o CNPJ na Receita Federal sob a 58 

responsabilidade da Fundação Municipal de Saúde, acredita que em torno de quinze 59 

dias a conta estará aberta para o Fundo. O Conselheiro Claudimar elogia a 60 

competência dos representantes da Secretaria Municipal de Finanças Romualdo e 61 

Alexandre que muito contribuíram para finalizar essa questão. Em seguida a 62 

Conselheira Alexandra apresenta no multimídia o relatório do Junho Branco 2019, 63 

sendo aprovado por todos, necessitando apenas de alguns ajustes. O Conselheiro 64 

Pastor João faz um convite para que todos prestigiem dia trinta de agosto, na Sede 65 

da Associação Ministério Melhor Viver do Jardim Carvalho, às dezenove e trinta 66 

horas a noite de autógrafos de seu livro Teologia da Assistência Social. A 67 

Conselheira Vera fala da importância dos relatos sobre as ações do Junho Branco. 68 

Para finalizar a reunião a Secretária Executiva do COMAD-PG Arlete fala que foi 69 

criada uma página do Conselho no site da Prefeitura a qual conterá todas as 70 

informações e ações do COMAD-PG e pede para que todos acompanhem. O 71 

Conselheiro Francisco Kapfenberger Filho agradece a presença de todos.  Sem nada 72 

mais a tratar encerra-se a reunião e eu Arlete Maria Gouvêa lavrei a presente ata 73 

que será assinada por mim e pelos conselheiros presentes. Ponta Grossa, 14 de 74 

agosto de 2019. Francisco Kapfenberger, Presidente ad hoc.  75 


